

La inversión extranjera se duplica en Navarra durante el último año

La Comunidad foral captó el año pasado **28,58 millones** de euros

Las **firmas navarras** invirtieron en 2014 en el extranjero **30,7 millones**

Francia, Países Bajos y Reino Unido son los países que más dinero invirtieron en empresas ubicadas en Navarra durante el año pasado, un ejercicio marcado por la recuperación de la inversión extranjera: pasó de los 11,1 millones de 2013 a los 28,58 de 2014. El incremento es un dato positivo, aunque quede lejos de la cifra récord de los últimos años: los 161,3 millones de 2012. Las empresas navarras también buscan sus oportunidades en el exterior: un ejemplo es la fabricante de sillas Industrias San Isidro, que ha amueblado la sede de Facebook.

PÁG. 16-17

TVE no hará el programa con famosos corriendo el encierro

La emisora pública renuncia a emitir el espacio, criticado desde el momento en que se anunció

PÁGS. 84-85



Foto de familia de los impulsores de la iniciativa, profesores y miembros de la Asociación de Donantes de Sangre de Navarra (Adona).

EDUARDO BUXENS

Los jóvenes fomentan la donación

Alumnos de la Escuela Sanitaria Técnico Profesional impulsan una campaña en favor de la donación de sangre

PÁG. 25



El pincho 'Street food'

El mejor pincho, el del Ábaco de Huarte

PÁG. 28



Puñal: "Es el partido, y después todo cambiará"

PÁG. 38 y 51

El Madrid sufrió y pasó 'in extremis' (1-0)

PÁG. 52-53

NACIONAL	2	DEPORTES	38
INTERNACIONAL	6	CLASIFICADOS	62
ECONOMÍA	8	ESQUELAS	66
OPINIÓN	11	FARMACIAS	79
NAVARRA	16	LOTERÍAS	79
PAMPLONA	28	CARTELERA	82



Viernes **24** y **25** ABRIL Sábado

SIN IVA en TEXTIL

Por compras superiores a 20€ en la sección textil de hipermercados

Te lo devolvemos en tu Tarjeta **EROSKI** club para tus próximas compras.

Solo para socios

Promoción válida en hipermercados EROSKI. Consulta resto de condiciones en el punto de venta.

EROSKI contigo